
開催協議会名 令和６年第２回 浜田警察署協議会

開 催 日 時 令和６年６月11日（火）午後１時30分から午後３時40分まで

公安委員会 錦田公安委員

９人
協議会委員 （今田会長、岩永副会長、小笠原委員、鎌田委員、

串崎委員、中野委員、吉永委員、江木委員、石本委員）

４人
警 察 署 （署長、総務・留置管理・警備課長）

会議・協議 署長からの 諮問事項１ 浜田警察署における災害対策

諮 問

説明概要 浜田警察署における災害対策について、署長

から説明

答申(意見等) 諮問事項に関する意見等はなし

諮問事項２ 留置施設の管理運用状況

説明概要 留置施設の管理運用状況について、署長から
説明

答申(意見等) 諮問事項に関する意見等はなし

委員からの 【委員】

意見・提言 ボランティア活動に対する警察官の認識や警察職員（特

に若手警察官）に対するマナー向上が必要である。

【署長】

継続してボランティアに対して敬意を持った対応に努

める。また、マナー向上に向けた指示や教養を徹底する。

【委員】

高齢者の免許証返納時の敬老福祉乗車券無料交付制度

の利用があると良い。

【署長】

浜田警察署での申請対応について検討する。

【委員】

サポカー・シニアカー等の事故に関して、みんながサ

ポカーに乗ればもっと事故が減るのではないか。

【署長】

サポカーを体験できる交通教室を増やしていきたい。



【委員】

空き家対策が課題となっているが、警察はどう対応し

ているか。

【署長】

全国的な問題であり、警察だけで対策するのは難しく、

市等と連携していく。

【委員】

留置施設を参観したが、構造の一部が人権上の配慮に

欠けるのではないか。

【署長】

被留置者及び看守勤務員の安全を守るための構造であ

る。

【委員】

浜田市内の郵便局前の信号機の色が暗いと感じる。

【署長】

信号機には、『電球』と『ＬＥＤ』があり、予算に応じ

て順次明るい『ＬＥＤ』に変更している。

【委員】

最近、詐欺被害の報道を見るが、浜田市内での被害は

あるのか。

【署長】

最近は『ＳＮＳ型投資・ロマンス詐欺』と言われる詐

欺が多く、浜田市内でも被害が出ている。

【委員】

浜田幼稚園前での警察官による事故が発生したが、警

察としての再発防止については。

【署長】

横断歩道付近は、明らかに歩行者がいない場合を除い

て徐行することとなっているので、これを徹底するよう

指示した。

視 察 留置施設

そ の 他 能登半島地震発生に伴う災害派遣者による体験発表



【会 長 挨 拶】 【署 長 挨 拶】

写 真

【公安委員挨拶】 【体 験 発 表】

【意 見 交 換】

【留置施設内視察】 【公安委員総括】


